

La comida fué servida por el Restaurant Navarro, siendo de notar una lamentable desorganización.

Durante el banquete, la Banda Municipal ejecutó escogidas obras de su repertorio.

Inició los brindis el señor Pérez García, haciendo homenaje de la fiesta al señor Ramos Prevés.

Don Rafael Torregrosa habló en nombre de los electores del distrito. Ambos elogiaron las dotes del actual alcalde, esperando de su gestión grandes beneficios para el barrio cuya representación ostenta en el Municipio.

D. Alonso de Rojas, habló sentidas frases en nombre propio y en el de los diputados Sres. Franco y Díaz Moreu.

El presidente de la Junta de Obras del Puerto D. Rafael Beltrán, pronunció un hermoso discurso que la concurrencia premió con una salva de aplausos.

Por el Sr. Pérez Gómez, fueron leídas las adhesiones recibidas por correo y telegrama, entre las que recordamos las de los Sres. Díaz Moreu (padre) Franco Rodríguez, Díaz Moreu (hijo) D. Luis Palomo, Mendano, Clemente y Maluenda.

Hizo uso de la palabra el gobernador Sr. Beltrán, ensalzando la personalidad del Sr. Ramos Prevés. Recordó al malogrado Canalejas, alentando a los que siguen su política democrática.

La peroración del Sr. Beltrán fué premiada con entusiastas aplausos.

Al levantarse el Sr. Ramos Prevés, la concurrencia la saludó con vivas y aplausos.

Agradeció el acto de simpatía que se le tributaba.

Manifestó que como alcalde y con referencia a su gestión no formulaba promesa alguna (que es la mejor promesa) advirtiendo que realizarla solamente lo que convenientemente pudiera hacer contando con el apoyo de todos.

El discurso del Sr. Ramos fué sincero, justificando las esperanzas que en él ha puesto el pueblo.

En resumen, la fiesta fué simpática y merecen un aplauso sus organizadores.

Clinica del Dr. Manuel Iriarte

CONSULTA GENERAL

Especialista en enfermedades

de la matriz

Antiguos alumnos de las clínicas de los doctores Gutiérrez y Mergueta, de Madrid, y Fargas, de Barcelona.

Consultas de 11 a 2, todos los días. Calle Verzosa 54, piso. derecha.—Alicante

Por los golfitos

Mientras se celebraba en el Salón Moderno el banquete al señor Ramos Prevés, tuvo lugar en la Cocina Económica, otro banquete dedicado a los golfitos del popular redactor de «Heraldo de Alicante», que firma sus escritos con el pseudónimo de «Garebato».

La comida que fué ampliada, la sufragó el gobernador civil don Rufino Beltrán, habiendo asistido cerca de 150 golfitos.

El menú consistió en una suculenta sopa de macarrones, cocido con las clásicas «taronchetas», pan, vino, naranjas, perdiz, galletas y café.

El acto realizado por el Sr. Beltrán, en

favor de los golfitos, es digno de elogio y pone de relieve los buenos sentimientos de nuestra primera autoridad civil, que ha sabido, con su noble gestión, captarse las simpatías del pueblo alicantino.

También merecen párrafo aparte los Sres. D. Trino Espíñol y D. Guillermo Campos, que con su lección y firme voluntad sostienen la vida del benéfico establecimiento.

Estos señores, en unión de otros, sirvieron a los comensales.

La caja de galeras fue regalada por don Manuel Asensi, que además repartió entre muchos pobres, bonos para la Comisión del día, que pagaron el alquiler al Sr. Beltrán. El café fué obsequio del conocido industrial don Enrique Limiñana, dueño del acreditado Café Español, el cual merece grandes alabanzas por su donativo, y más si se tiene en cuenta que en honor a los golfitos, estrenó una sajilla completa para el servicio de café.

Al acto fueron invitados, habiendo asistido también, a primera hora, los señores don Rufino Beltrán, Ramos Prevés, Alemán, Baygorri, Palazón, Pérez García y otros que sentimos no recordar.

¿Quereis evitar las Hilasetas? ¿Quereis no tener la hibernalidad de este verano? ¿Quereis no tener sequedad de boca? ¿Quereis no tener náuseas? ¿Quereis evadir el cansancio? ¿Quereis, en una palabra, normalizar el funcionamiento de vuestro estómago e intentar hacer buenas digestiones y recuperar la alegría y goce de vivir? Prebar una sola sajilla del

"Antigastrálgo Vicent," y cesarás de querer de que no hay panacea que te la guarda iguala. —Presto de la esq. 2 pesetas. —Venia en la farmacia del actor (mayor 39 Méjor) y en otras.

Telegramas

LA POLITICA EN LA MARINA

Madrid.—Parece ser que se han puesto de acuerdo los Sres. Ruiz Valarino y Torres Ordóñez para todo cuanto afecte a la región de la Marina en la provincia de Alicante respecto a política.

Se respetan los compromisos existentes y la actual organización.

Ruiz Valarino ostentará la jefatura liberal de los distritos de Villena, Orihuela, Dolores, Peñíscola, Denia y Villajoyosa.

LOS REPUBLICANOS

Madrid.—Se han celebrado miles republicanos en Castellón, Murcia, Tortosa y otras poblaciones.

Han figurado como oradores en unos y otros, Melquiades Álvarez, Sol Otega, Soriano y varios probables del partido.

Han abogado por la paz y combatido la vuelta de Maura a la política, atacando a la reacción.

Gran taller de vendedor Electro-Mecánica para vender toda clase de hierro sencillo y cortante y demás artículos de ferretería.

Hablando con

Ramos Prevés

Ayer, con motivo de la fiesta de la Caridad que se celebró en la Cocina Económica, tuvimos ocasión de hablar con el actual alcalde D. Edmundo Ramos Prevés, el cual nos participó la grata noticia de que ya había encontrado local para instalar el

colegio del barrio San Anton y que dentro de breves días, sería un hecho lo que tanto hemos solicitado.

Lo que el Sr. Soto no ha hecho en los dos años que ha desempeñado la Alcaldía, lo ha realizado el Sr. Ramos Prevés a los doce días de ser alcalde.

La falta de local para dicho colegio ha dado pie a que llevaremos a cabo varias campañas contra la gestión del municipio, y justo es que hoy aplaudamos satisfechos, puesto que nuestras aspiraciones y las del vecindario del barrio de San Anton, van a realizarse. ¡el obit civil es no cum

Y decimos esto porque no dudamos de que se realizarán.

Un solo artículo llamándole la atención al Sr. Ramos ha bastado para que nos remitiera una carta diciéndonos que la falta de local lo impedia complacerlos y que tan pronto tuviéramos noticia de alguno se lo participáramos.

No ha sido preciso.

El local lo ha encontrado el señor Ramos, porque ha tenido interés en buscarlo, y por fin tendremos colegio.

Así se explica.

El señor Ramos sigue nuestras mismas por hoy, y ha comprendido seguramente que con HECHOS, es como se adquieren simpatías.

Doctor Gómez Llorente

Consulta de Medicina y Cirugía general, de 11 a 1. Paseo de Oléron-Tariego, 10 (Garganta, Murcia). Teléfono 22. Calle Mayor, 12, local 22.

Atención especial a la enfermedad de la

Enfermedad de Babel.

Con «La Alegría de la Huerta» y la ópera en dos actos del maestro Leoncavallo, «El Pagliacci», debutó la gran compañía de zarzuela, ópera y opereta que dirigen el notable baileto D. Enrique Benítez y el reputado maestro D. Juan A. Martínez.

Fue verdaderamente deplorable la falta de público, debido quizá al desapacible tiempo que ha reinado estos días.

«El Pagliacci» fué un triunfo para la compañía, conquistando justos y merecidos aplausos la Sra. Oli y los Sres. Baut, Serra, Llobregat y Barberá.

La orquesta acertada.

Anoche se estrenó la zarzuela en tres actos «El Legado de San Pablo» de M. J. Lepuente, música del maestro Caballero y en cuya interpretación se distinguieron las Sras. Faerkes y González y los Srs. Baut, Barrena, Llobregat.

Los demás artistas acertadísimos y los coros bien.

La falta de espacio y tiempo nos impide juzgar como merece a esta Compañía que cuenta con valiosos elementos.

K-K-TUA

BOLSA DEL TRABAJO OFERTAS Y DEMANDAS

Se ofrece una joyería para casar toda clase de ropa blanca para señoras y caballeros y trajes para niños a precios económicos.—Categoría, 4, 2.

Se confeccionan trajes a precios sumamente económicos.—Dátilas 12.

LOS metalúrgicos

Con destino a los fondos que se recaudan para sostenimiento de la huelga, hemos recibido en nuestra redacción, los donativos siguientes:

Un señor, 2 pts.; otro, 0'50; los operarios de la fábrica de petróleo Daudich y compañía, 0'25 y un obrero 0'50 cts.

Estas cantidades serán esta tarde entregadas a los huelguistas en unión de las 5 pts de nuestro periódico y los 25 cts que cada redactor y operario de esta imprenta, nos hemos obligado a entregar semanalmente.

Sellog-Caucha

Francisco Barbero López.
Argosols, 7.

ÚNICA SUCURSAL

Papelería de DON JOSE MARINON

Calatrava, 1 y Bilbao, 2.—ALICANTE

Noticias

Nuestro querido amigo D. Mariano Gómez Olmedo, ha pedido autorización en el Gobierno civil de esta provincia, para la publicación desde 1.º de Febrero próximo, de un periódico semanal que se titulará «El Cellerot».

El pasado viernes entre las primeras horas de su tarde, dejó de existir el ilustre profesor de esta Escuela Normal de Maestros, D. José Sesé Galdó.

Enviamos a la distinguida familia del que en vida solo tuvo bondades para sus semejantes, nuestro pésame sentidísimo por el que nos asociamos al justo dolor que en estos momentos les embarga.

En la noche del viernes dejó de existir el probo empleado de la Compañía de Ferrocarriles Andaluces Don Angel Gilán Ruiz.

Enviamos a su distinguida familia nuestro más sentido pésame.

Ha presentado la dimisión de su cargo, el cabildo de vigilantes nocturnos, don Tomás Oncina.

Víctima de rápida enfermedad, ha fallecido nuestro querido amigo don José Pérez Valle, dueño de una tienda de comestibles de la partida del Babel.

Ayer a las diez se verificó en este terreno, al que asistieron numerosos amigos.

Reciba la familia del fallecido nuestro más sentido pésame.

Ha sido pedida la mano de la simpática señorita Pepita Verdú para nuestro querido amigo, el inteligente ebanista don Antonio Pastor Solbes.

La boda se celebrará en el próximo mes de Febrero.

Muchas felicidades deseamos a los futuros esposos.

En virtud de las reformas introducidas en las plantillas del personal de la Compañía Arrendataria de Tabacos, han sido ascendidos los oficiales de esta fábrica, D. Manuel Garrido con 5000 pts. D. Alejandro Jiménez y D. Federico Usera con 3'500 pts. don Enrique Soler y D. Tomás Tato, con 3000 pts. D. Nazario Martínez y D. José Fernández con 2500 pts. y D. Tomás Alemán y don Julio Bernácer, con 2000 pts.

También han sido ascendidos y trasladados D. José Martínez Bayana con 2000 pts. a Sevilla, D. Teodoro Aquilina con 2000 pts. a Sevilla también y D. Carlos Teníz a la Representación de Castellón de la Plana con 2000 pts.

Nuestra enhorabuena a los ascendidos.

COCINA ECONOMICA

Comida para mañana dia 14.—Quesado de habichuelas y patatas, con aceite.

En la Inspección de Vigilancia hallase depositada una partida de nacimiento, extendida a nombre de Francisco Lorenzo, Muñoz, y fechada en Murcia a 17. de Agosto último.

Sus 100 abreviados estaban el edificio de la Inspección de Vigilancia.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos.—Jeséllaa Póntanea, Central, Asunción Escolano, Gisela, Loreto, Donato Pagán y Antonia García Ibarra.

Defunciones.—María Oñate Martínez, María Escolar Carbonell, María Linares Valde, María Nicolau Nicolau e Isabel Cañas Quesada, solo cuatro santo, santo y santo.

Matrimonios.—Ninguno.

PERDIDA.—En esta Redacción y a disposición de quien acredite ser su dueño, se hallan depositados un pañuelo de jerezón blanco con una inicial y un mitón de niña del mismo color.

AVISO.—El reputado facultativo D. Carlos Limibana, los trasladado en domicilio a la plaza Chapí, 21.^o (antes Teatro).

CARIDAD.—La implorena de las personas caritativas, una familia pobre, compuesta de tres hijos, madre y padre que se encuentra gravemente enferma.

Habiten en la calle de Lucerum número 17.

ESCUELA MODELO. Las padres que se presenten a sus hijos, deberán visitar la Escuela Modelo, calle Calderón de la Barca, con hermosos salones, magnificas aulas, edificios históricos, estudios metódicos, clases al aire libre, gimnasia, frances, matemáticas, trabajos manuales, escuelas nocturnas, etc.—Guerra a la rutina.

La Esperanza

Sociedad de vendedores de frutas

Esta Sociedad en Junta general ordinaria celebrada el dia 10 del corriente acordó entregar 25 pesetas a la sociedad de obreros metalúrgicos, que se hallan en huelga, para aliviar su triste situación.

Alicante 11 Enero 1913.—El secretario Juan Filol.

Junta Directiva para el año 1913.

Presidente.—Pedro Penalva.

Vicepresidente.—José Sierra.

Secretario contador.—Juan Filol.

Tesorero.—Juan Rodríguez.

Vocales.—José Estrada, Enrique Ferrer, Juan Luis y Diego Navarro.

Lechería Modelo de FRANCISCO DURA

En este establecimiento se expende leche de vaca y de cabra entera, a precio de coste. También se sirve fiambres, sopa, etc. Se sirven en este establecimiento los más variados postres.

D. Justo Ríos

Al poco de ocurrir, llegó a nosotros, el sábado, la triste nueva, del fallecimiento de nuestro muy querido y respetado amigo el capitán retirado y jefe de la Guardia Urbana, D. Justo Ríos Giménez, que contaba 62 años de edad, caballero militar de brillante historia, al par que buen padre y bondadoso esposo, fué el Sr. Ríos, muy apreciado de cuantos le conocían.

Como jefe de la Guardia Urbana, cargo que desempeñaba en la actualidad, supo captarse el respeto y cariño de sus subordinados, para los que siempre fué un segundo padre.

Ayer tarde a las cuatro se verificó el entierro que fué una imponente manifestación de duelo, demostrativa de las innumerables amistades con que contaba.

El féretro fué colocado en un coche tirado por seis caballos.

Las cintas eran guindas por los concejales Sres. Palazón y Langoste, el capitán jefe de Seguridad Sr. Balgorri, el agente de Vigilancia, Sr. Tendero, que representaba a su jefe el Sr. Molins, por el capitán de Infantería D. Francisco Pérez Garberí y por el ex jefe de la Guardia Urbana D. Eugenio Soria.

La presidencia del duelo, la formaban, el alcalde Sr. Ramos Prevés, dos hijos del fallecido, (D. Amadeo y D. José), un ayudante de Campo en representación de la Peña, el sub jefe de Urbanos Sr. Martí y otros.

De la carroza fúnebre pendía una hermosa corona de lirios y flores, del personal a sus órdenes, en cuyas cintas se leía sentida dedicatoria.

Además de inmenso gentío asistieron al entierro los señores de Vigilancia, Seguridad y Urbanos, un piquete del Regimiento de la Princess, al mando de un teniente rindió honores al cadáver.

La comitiva se dirigió desde la casa mortuoria por la calle de San Vicente, hasta la iglesia de la Misericordia y desde ésta por la misma calle y la de Alfonso el Sabio, a la esquina de la de las Neves, donde se despidió el duelo, desfilando la tropa ante el cadáver y haciendo la descarga reglamentaria.

Descanse en paz el querido amigo y digno jefe de la guardia Urbana y reciba su agradecida familia la expresión sincera de nuestro pesar, por la irreparable pérdida que lloran.

INTERESANTE. Se gasta mucho dinero y no es necesario maestro, para hacer nuestras tablas superiores.—Instructores, dos pesetas en salidas de correo a D. Vicentino del Rey Pastor.—Calle de los Angeles, 11, pral. Alicante.

Fábrica de Fideos de Gracia Vidal Gómez, Murcia.—Representante en Nevada, Francisco Cevera.

130 Prop. de la Casa Manci, Barcelona

el no ayudarme en esta ocasión, el no atentarme de algún modo, el haberme dejado salir como pueda de mi empresa. Creo en verdad que estas cosas no pasan así en el mundo; solamente conozco mi corazón y el de usted, y me levanto para decirle: «Manuel, tierno amigo de mi padre, dulce hermano a quien me ha confiado ¿quiere usted que le dé mi vida toda enterita?

Puede usted dispensar de ella desde ahora mismo: en adelante pasaremos nuestros días en recordar con placer la memoria de aquel a quien amábamos, y haremos en su nombre todo el bien en que él cifraba su mayor gusto.

Cuán grande y bella se aparecía Teresa, de pie; al hablar de este modo.

Mauricio, admirando su tranquilo semblante y tudezca más aquella sencillez, casi bíblica, no fué dueño de contenerse y casi sin pensarlo cayó de rodillas besando con el mayor respeto los pliegues de su vestido.

—He aquí, caballero, lo que me obliga usted a decirle.—continuó Teresa con ternura.

—Como Teresa,—contestó Mauricio ex-

En el Centro Obrero

En el local que ocupan el Centro Obrero, donde está domiciliada la sociedad de toneleros «La Defensa», se celebró una velada con motivo de la inauguración de la Bandera de dicha asociación.

Asistió como delegado de la autoridad el señor Bardisa.

El sexo bello tuvo nutrita y digna representación, siendo obsequiada, por una comisión de toneleros, con preciosos ramos.

Comenzó el acto a las nueve en punto, bajo la presidencia del compañero Vicente Fuentes, que en un breve y sentido discurso rogó a los oradores, dedicaran sus peroraciones al tema de la velada.

Hicieron uso de la palabra los compañeros Vicente Fuentes, en representación de la sección de toneleros.

Fajardo, en representación del gremio de barberos peluqueros y Rodríguez, del mismo gremio.

Rafael Gran, por los obreros metalúrgicos.

Antonio Jover por la Sociedad «La Terrestre».

AMORAMA

José Reyes, por la sociedad de garberos «La Paz»

José Plaza de la sociedad de toneleros lee una hermosa poesía que es muy aplaudida y también les unas cuartillas, Angel Martínez, representante de la sociedad de almacenes «La Defensa».

Ramon de Vargas, por la sociedad de zapateros «La Unión» proclama un discurso y lee otra poesía.

Antonio Mingot, de la sociedad de pinadores «La Lucha»

También proclamaron elocuentes discursos los compañeros Conrado Pérez, Oscar Fuentes y Verdes Montenegro este último, como representante de la agrupación socialista.

El acto terminó con un breve discurso del presidente. Todos los oradores fueron aplaudidísimos.

Alentó la fiesta la banda de bandurrias y guitarras que dirige don José Buendía.

La Bandera de la sociedad, está primorosamente bordada por las simpáticas señoritas Josefa Samper, Allina Martínez, siendo elogiadísima la labor que han realizado.

Nuestro aplauso a los organizadores de tan hermosa velada.

Bodegas Villa-Lucía Rafael Terol, 45 Alicante

Vinos y Aceites.—Vino claret desde 25 pesetas en adelante, los 11 litros y medio.

— Servicio a domicilio.—Advertimos a nuestros numerosos clientes, que los expedientes de este año se distinguen por el rétulo de VILLA-LUCIA que llevan en la gama. Hacemos esta advertencia para evitar las muchas equivocaciones que tanto hay hoy día entre nuestros clientes.

Clinica Médico Quirúrgica

Reportista es enfermero de la Infancia. —Caridad del Recaudador, por los intereses de su socio exigentes.

Consultas: de 8 a 1 mediodía y de 8 a 1 tarde. GRATIS A LOS POBRES AL DÍAS MARAVILLAS Y PASADOS DE 1 AL 2.

Cardiología, 1. Salas, dentro de la clínica.

Gran Café Español de ENRIQUE LIMERA. Cádiz y Llerena. Jueves y Domingos grandes Convites.

Compro y vendo puertas, ventanas, balcones, etc. de ferretería. —Enrique Llimera.

Ufol y otras marcas de papel de fumar. —Representante, D. Asensio Bartolomé. Plata, 7.

TOS PERNA (coquejuche)

Su curación radical por el jarabe antitósico y pastillas fumigatorias del Doctor Aguilar, sin necesidad de cambiar de clima.

Se dan prospectos detallados en casa del autor, Meyer, 51, Farmacia, Alicante.

Sucesos

IRASCIBLE. Los urbanos núm 3 y 22 han detenido a

José Alavés Ferrandiz que llevaba en mano fué a desafiar a un compañero de oficio lo grande la oportuna intervención de los referidos guardias que no pasara la cosa a mayores.

El Juzgado de instrucción entiende en el asunto.

Las Espinas de una Flor

127

Porque sé muy bien lo que os decíais.

Pensabais muy a menudo en mí, buen padre y en su hija, ¿no es verdad? y os decíais: «Yo bien sé a quien pudiera confiarla para que sea feliz, porque no siempre ha de estar en el convento y tampoco ha dado muestras de ser una santa, Teresa. La entregaría de buena gana a alguno que supiera guardarla y amarla al propio tiempo.

—Oh, Teresa! —interrumpió Mauricio: —¿Ha dejado trascibir siquiera en mis cartas o en mis palabras?...

—Y qué importan las cartas, ni las palabras, Mauricio, cuando con tanta claridad ha hablado el resto de vuestra conducta. Pero dejadme continuar todavía un poco; y si me engañáis ¿no estáis ahí para responderme. Os decíais pues, además: «La entregaría de buena gana a Mauricio de Bussy porque en verdad, ni está mal, ni es una mujer perversa, y además, obedecería con gusto cuanto se la mandase: aunque no fuera sino en recuerdo de su padre; pero... pero... pero hay un gran impedimento: Teresa es muy rica.

—Gracias, Teresa, os la suplico.

—No hay gracia, Mauricio, dejadme al

LA PEDREA

salvavidas se abrió el dia 12.
El teniente de la seguridad auxiliado por
Isidoro Bañuls González y Rafael Pérez Mira
han presentado en la Inspección de Vigilancia
a Antonio Romero Azanero de 17 años
de edad que en unión de otros jóvenes que
se dieron a la fuga, estaba haciendo pedrera
en la falda del castillo de Santa Bárbara.

INMORAL

Por cometer actos inmorales en la vía pú-
blica ha sido presentado en la Inspección de
Vigilancia Francisco Muñoz Legaz.

ACCIDENTE DEL TRABAJO

El obrero José Miguel Nidel, de 32 años
que se hallaba trabajando en un vapor en-
clavado en nuestro puerto, de quien es pa-
tron Don Rafael Saifa se produjo una heri-
da contusa en el dedo medio mano derecha.

Fue curado en la Casa de Socorro.

DETENIDO

Ha sido detenido y presentado en la
Inspección municipal por el vigilante nocturno Ramón Galano, un individuo que en
completo estado de embriaguez promovió
un ferocísimo escándalo en la vía pública.

HERIDO

El mozo de la posada llamada del «Suro»
José Miralles Beldó; de cincuenta y dos
años, que habita en la calle de Trafalgar
nº 87, tuvo tan mala suerte que al ir a
dar la comida a una caballería de su pro-
piedad, esta se le embistió dándole un fuerte
mordisco.

Inmediatamente fue conducido a la Casa
de Socorro donde se le apreció por los mé-
dicos de guardia, dos heridas conusas es-
tendidas una desde la comisura labial men-
toniana y otra en la región submaxilar iz-
quierda comprendiendo desde la región
hioidea hasta el ángulo de dicho maxilar.

Después de asistirle por la facultad mé-
dica pasó a su domicilio en estado leve.

CASA DE SOCORRO

Durante las últimas 24 horas se han prá-
ticado en este benéfico establecimiento las
siguientes curaciones:

José Morales Belis, dos heridas conusas
estendidas una desde la comisura labial de-
recha hasta la región mentoniana y otra en
en la región submaxilar izquierda com-
prendiendo desde la región hioidea hasta el
ángulo de dicho maxilar.

Francisco Brotons Sirvent, la izquierda estri-
dosa.

José Vicedo Iborra, contusión en los de-
dos del pie derecho.

José Martínez Verdú, herida conusa
en el dedo índice izquierdo por mordedura
de perro.

Francisco Verdú Pérez, enteralgia.

La guardia perra mañana estará a cargo
de los médicos don Francisco Benítez y don
Rafael Ramos y del práctico D. José
Mirgot.

ESPECTÁCULO

Orondo programa cinematográfico
Estreno de la monumental película dre-
málica de larga duración editada por la im-
portante casa cine titulada

AMAZONA

Preferencia, 25 cts.—General, 10 id.

Salón Novedades Teatro las noches—espectá-
culos de varietas y címeros,
preferencia, 25 cts.—General, 15.

Salón Moderno Preyecciones cinematográ-
ficas, permanentes, teatro las
noches, desde las 7 en adelante.—Preferencia, 25 cénti-
mos.—General, 5 id.

Se exhiben patrones para las prendas de 8 a 12 nochei-
tas, desde las 8 en adelante.—Preferencia, 12 cts.—Es-
treno general, 5 cts.

Depósito de plantas

de Flores y para Jardines.—Especial: se ex-
hiben frutales. Olivos de varias clases. Vista de flores.

Se栽培en rosas, címeros y se hacen todo clase de
encargos en flor. Rótulos para bodas, mesas, banques-
tos, etc., etc.—CASTAÑOS, 35, Alicante.

Desde Elche Oficina de encargos diarios para
Elche y Valencia, en combinación.
—Teatro, 13, Elche.—En Valencia, Madrid, 36.

Dr. Navarrete Especialista en las enfermedades
de Garganta, Nariz, Oídos y Garganta.
Horas de consulta de 10 a 12 y de 3 a 5. Calle de San
Pascual, letra E principal.

Postizos Las rebajas y catálogos que llevan de
dor biseccional, cuadrado, triangular, redondo y
varias formas positivas para el cariño, visita la casa
de P. Basanta, calle Zina Pascual, 2, donde encontrarás
los últimos novedades y precios reducidos.

Alabria empeñada

Alabria empeñada en la Caja de Pensiones.

Alabria empeñada en la Caja de Pensiones.